



**TCT RUSSIA  
СИМПОЗИУМ ДЛЯ СРЕДНЕГО  
МЕДИЦИНСКОГО ПЕРСОНАЛА**

**28-29 мая 2012 г.**

**ПРОГРАММА**

**ПОНЕДЕЛЬНИК, 28 МАЯ**

**АНДРЕЕВСКИЙ ЗАЛ**

**ЦЕРЕМОНИЯ ОТКРЫТИЯ**

*Ведущие:* **Алекян Б.Г.** (Россия),  
**Гранада Х.** (США),  
**Минц Г.** (США)

**09:00** академик РАН и РАМН **Боке-  
рия Л.А.** (Россия)

**09:04** академик РАН и РАМН  
**Савельев В.С.** (Россия)

**09:08** профессор **Грегг Стоун** (США)

**09:12** академик РАМН  
**Алекян Б.Г.** (Россия)

**ЕКАТЕРИНИНСКИЙ ЗАЛ**

**СЕКЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ I**

**9:35- 10:15** **Чрескожные коронарные  
вмешательства –  
базовые принципы**  
*Председатели:* **Калуза Г.**  
(США), **Самко А.Н.** (Россия),  
**Бушман П.** (Польша)

**9:05** Введение и обзор задач  
Симпозиума.  
**Баграт Алекян** (Россия)

**9:35** Основы интервенционной  
патобиологии: почему и когда  
ангиопластика работает (и  
почему иногда нет)?  
**Грегг Калуза** (США)

**9:50** Современные рекомендации  
для рентгенэндоваскулярного  
лечения больных стабильной  
стенокардией: кто и почему  
выигрывает от проведения  
чрескожных вмешательств,  
показания, сравнение с резуль-  
татами хирургического лечения.  
**Баграт Алекян** (Россия)

**TCT RUSSIA  
NURSE AND TECHNOLOGIST SYMPOSIUM**

**May 28th to 29th, 2012**

**PROGRAM**

**MONDAY MAY 28<sup>TH</sup>**

**ANDREEVSKY HALL**

**OPENING CEREMONY**

*Moderators:* **Bagrat Alekyan,**  
**Juan F. Granada, Gary Mintz**

**09:00** **Leo Bockeria**

**09:04** **Victor Savelyev**

**09:08** **Gregg Stone**

**09:12** **Bagrat Alekyan**

**EKATERININSKY HALL**

**SESSION I**

**9:35- 10:15** **Intervention for coronary disease  
– caseillustrated essentials.  
Part 1**  
*Chair:* **Greg Kaluza, Anatoliy  
Samko, Pawel Buszman**

**9:05** Introduction and Review of  
Learning Objectives  
**Bagrat Alekyan**

**9:35** Basics of interventional  
pathobiology: why and how  
angioplasty works (and why  
sometimes it  
does not)? **Gregg Kaluza**

**9:50** Current guidelines for invasive  
treatment of stable coronary  
disease: who and why benefits from  
intervention, indications for  
intervention vs. surgery  
**Bagrat Alekyan**



**10:05** Взаимодействие с оператором: инструменты для «простого» и «сложного» вмешательства – обоснованное применение катетеров, проводников, баллонов и стентов. Одно - и многоэтапные вмешательства.  
**Павел Бушман** (Польша)

**АНДРЕЕВСКИЙ ЗАЛ**

**10:20-11:00** Демонстрация операций 1: чрескожные коронарные вмешательства.

**ЕКАТЕРИНИНСКИЙ ЗАЛ**

**СЕКЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ II**

**11:05-12:05** Чрескожные коронарные вмешательства – базовые принципы. Часть 2.  
*Председатели:* **Минц Г.** (США), **Болотов П.А.** (Россия), **Эрглис А.** (Латвия)

**11:05** Взаимодействие с оператором: фармакотерапия до, во время и после проведения плановых и экстренных чрескожных коронарных вмешательств. Профилактика контраст-индуцированной нефропатии.  
**Бернар Шевалье** (Франция)

**11:20** Подготовка пациентов к плановому вмешательству: чего ждать и что необходимо требовать от оператора, кардиолога, среднего медицинского персонала.  
**Андрейс Эрглис** (Латвия)

**11:35** Взаимодействие с оператором: характеристика стенозов и улучшение результатов вмешательств с применением внутрисосудистого ультразвукового исследования.  
**Гари Минц** (США)

**10:05** Understanding the operator: tools for simple and complex elective angioplasty - evidence based use of catheters, wires, balloons, and stents, one-time vs. staged procedures.  
**Pawel Buszman**

**ANDREEVSKY HALL**

**10:20-11:00** Live case 1: Percutaneous coronary intervention

**EKATERININSKY HALL**

**SESSION II**

**11:05-12:05** Intervention for coronary disease – case illustrated essentials. Part 2.  
*Chair:* **Gary Mintz, Pavel Bolotov, Andrejs Erglis**

**11:05** Understanding the operator: Pre-procedure and postprocedural pharmacotherapy for elective and emergency PCI and avoiding contrast toxicity  
**Bernard Chevalier**

**11:20** Preparation of patients for elective procedures: what I expect/require from my referring doctor/non-invasive colleague, nurses, technicians and fellows.  
**Andrejs Erglis**

**11:35** Understanding the operator: lesion characterization and optimizing the outcomes by endovascular imaging  
**Gary Mintz**





**11:50** Сосудистый доступ и закрывающие устройства: бедренный и радиальный доступы – за и против, возможные осложнения, меры их профилактики.  
**Андрейс Эрглис** (Латвия)

**АНДРЕЕВСКИЙ ЗАЛ**

**10:20-11:00** Демонстрация операций 2: чрескожные коронарные вмешательства при сложных формах поражения.

**13:00-14:15** ПЕРЕРЫВ,  
ЛАНЧ- СИМПОЗИУМЫ

**ЕКАТЕРИНИНСКИЙ ЗАЛ**

**СЕКЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ III**

**14:15-16:35** Чрескожные коронарные вмешательства – базовые принципы. Часть 3.

*Председатели:* **Дудек Д.** (Польша), **Матчин Ю.Г.** (Россия), **Кала П.** (Чехия)

**14:15** Современные рекомендации по рентгенэндоваскулярному лечению острого коронарного синдрома: первичное ЧКВ, отсроченная инвазивная стратегия.  
**Владимир Ганюков** (Россия)

**14:30** Особенности функционирования экстренной рентгенэндоваскулярной службы в различных географических условиях в районах с различной плотностью населения (городские и сельские условия).  
**Дариуш Дудек** (Польша)

**14:45** Подготовка пациентов к экстренному вмешательству: приемы, помогающие не потерять ничего важного и сократить время «дверь-баллон».  
**Петр Кала** (Чехия)

**11:50** Vascular access and closure: pros and cons of femoral vs. radial, complications and how to avoid them.  
**Andrejs Erglis**

**ANDREEVSKY HALL**

**10:20-11:00** Live case 2: Complex PCI case.

**13:00-14:15** BREAK, LUNCH SYMPOSIA

**EKATERININSKY HALL**

**SESSION III**

**14:15-16:35** Intervention for coronary disease – case illustrated essentials. Part 3.

*Chair:* **Dariusz Dudek, Yuriy Matchin, Petr Kala**

**14:15** Current guidelines for invasive treatment of acute coronary syndromes: who and why benefits from immediate vs. delayed vs. no intervention  
**Vladimir Ganyukov**

**14:30** Integration of primary PCI service in different geographic settings and population densities (metropolitan and countryside): focus on support personnel and emergency medical services.  
**Dariusz Dudek**

**14:45** Preparation of patients for emergency procedures: special tools, tips and tricks helping to not miss anything important while sprinting for the best door-to-balloon time.  
**Petr Kala**





15:00	Остановка сердца и кардиогенный шок в рентгеноперационной – основные принципы лечения. <b>Дариуш Дудек</b> (Польша)	15:00	Cardiac arrest and cardiogenic shock in the cath lab – essentials of team management <b>Dariusz Dudek</b>
15:15	Инфекция в рентгеноперационной: меры профилактики. <b>Анн Фолин</b> (Швеция)	15:15	Infections in the operating room: measures to stop and prevention the spread. <b>Ann Folin</b>
15:45	<b>Заключение</b>	15:45	<b>Adjourn</b>

**ВТОРНИК, 29 МАЯ**

**TUESDAY MAY 29<sup>TH</sup>**

**ЕКАТЕРИНИНСКИЙ ЗАЛ**

**EKATERININSKY HALL**

**СЕКЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ IV**

**SESSION IV**

**9:05- 11:35** **Рентгенэндоваскулярное лечение сосудистой патологии – иллюстрированные основы**

**9:05- 11:35** **Intervention for peripheral vascular disease – case-illustrated essentials**

*Председатели:*

**Шмидт А.** (Германия),  
**Тер-Акопян А.В.** (Россия),  
**Смаус Б.** (США)

*Chair:* **Andrej Schmidt,**  
**Armen Ter-Akopyan,**  
**Bob Smouse**

**9:00** Введение и обзор задач Симпозиума.  
**Баграт Алекян** (Россия)

**9:00** Introduction and Review of Learning Objectives  
**Bagrat Alekyan**

**9:05** 5 Основы интервенционной патобиологии: чем периферическая сосудистая система отличается от коронарных артерий – влияние на особенности рентген-эндоваскулярного лечения.  
**Армандо Теллез** (США)

**9:05** Basics of interventional pathobiology: how is the peripheral vasculature different from coronary – implications for therapeutic interventions  
**Armando Tellez**

**9:20** Плановые вмешательства на периферических артериях: общие черты и отличия при вмешательствах на подвздошно-бедренном сегменте и на артериях голени.  
**Боб Смаус** (США)

**9:20** Elective peripheral intervention: what is similar and what is different in treating above and below the knee  
**Bob Smouse**

**9:35** Современное состояние рентгенэндоваскулярного лечения поражений сонных артерий. Системы защиты головного мозга от эмболии.  
**Мишель Анри** (Франция)

**9:35** Current status of carotid intervention including cerebral protection  
**Michel Henry**



**9:50** Рентгенэндоваскулярное лечение критической ишемии нижних конечностей.  
**Заза Кавтеладзе** (Россия)

**АНДРЕЕВСКИЙ ЗАЛ**

**10:20-11:00** Демонстрация операций 4: рентгенэндоваскулярное лечение поражений поверхностной бедренной артерии

**11:05** Рентгенэндоваскулярное лечение аневризм аорты.  
**Сергей Абугов** (Россия)

**11:20** Подготовка пациентов для вмешательств на периферических артериях: чего ждать и что необходимо требовать от оператора, лечащего врача, среднего медицинского персонала.  
**Андрей Шмидт** (Германия)

**ЕКАТЕРИНИНСКИЙ ЗАЛ**

**СЕКЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ V**

**11:35-15:30** Рентгенэндоваскулярное лечение врожденных и приобретенных пороков сердца – иллюстрированные основы

*Председатели:*  
**Машура Й.** (Словакия),  
**Волков С.В.** (Россия),  
**Кислухин Т.В.** (Россия)

**11:35** Рентгенэндоваскулярное лечение пациентов с врожденными пороками сердца, ранее подвергавшихся хирургическому лечению.  
**Йозеф Машура** (Словакия)

**11:50** Новые данные о возможностях закрытия ушка левого предсердия.  
**Уильям Грей** (США)

**АНДРЕЕВСКИЙ ЗАЛ**

**9:50** Intervention for critical limb ischemia: peripheral angioplasty saves limbs and lives too!  
**Zaza Kavteladze**

**ANDREEVSKY HALL**

**10:20-11:00** Live Case 4: SFA Intervention.

**11:05** Percutaneous treatment of aortic disease  
**Sergey Abugov**

**11:20** Preparation of patients for peripheral intervention: what I expect/require from my referring doctor, nurses, technicians and fellows  
**Andrej Schmidt**

**EKATERININSKY HALL**

**SESSION V**

**11:35-15:30** Intervention for structural and valvular heart disease – case-illustrated essentials

*Chair:* **Josef Masura, Sergey Volkov, Temur Kisluhin**

**11:35** Interventional treatment in patients with congenital heart disease previously treated surgically  
**Josef Masura**

**11:50** Emerging field of left atrial appendage closure  
**William Gray**

**ANDREEVSKY HALL**





<b>12:10-13:00</b>	<b>Демонстрация операций 5:</b> стенотомия сонных и почечных артерий.	<b>12:10-13:00</b>	<b>Live Case 5:</b> Carotid or renal artery intervention.
<b>13:00-14:15</b>	<b>ПЕРЕРЫВ, ЛАНЧ- СИМПОЗИУМЫ</b> <i>Председатели:</i> <b>Лабор Ж-К.</b> (Франция), <b>Дадабаев М.Х.</b> (Киргизия), <b>Паничкин Ю.В.</b> (Украина)	<b>13:00-14:15</b>	<b>BREAK, LUNCH SYMPOSIA</b>  <i>Chair:</i> <b>Jean-Claude Laborde,</b> <b>Murat Dadabaev, Yuriy Panichkin</b>
<b>14:15</b>	Современное состояние и перспективы рентгенэндоваскулярного лечения патологии аортального клапана. <b>Жан-Клод Лаборд</b> (Франция)	<b>14:15</b>	Current status and prospects of catheter based treatment of aortic valve disease <b>Jean-Claude Laborde</b>
<b>14:30</b>	Как найти свой путь к сердцу – оптимальная неинвазивная и инвазивная визуализация до и во время проведения вмешательств. <b>Захид Амин</b> (США)	<b>14:30</b>	How I find my way around the heart – optimal visualization (non-invasive and invasive) before and during structural procedures. <b>Zahid Amin</b>
<b>14:45</b>	Современное состояние рентгенэндоваскулярного лечения септальных дефектов и открытого овального окна. <b>Эустакио Онорато</b> (Италия)	<b>14:45</b>	Current status of management of septal defects and PFO <b>Eustaquio Onorato</b>
<b>15:00</b>	Безопасная работа в рентгеноперационной – защита персонала. <b>Анн Фолин</b> (Швеция)	<b>15:00</b>	Safe working methods in operating room. Operating room staff protection. <b>Ann Folin</b>
<b>15:30</b>	<b>Церемония закрытия</b>	<b>15:30</b>	<b>Closing ceremony</b>

